



Dos periodistas durante su visita a los Valles Pasiegos.

CASTILLO

Se trata de una labor de difusión de esta bonita zona de Cantabria

Siguen las visitas de grupos de periodistas a los Valles Pasiegos

M. CASTILLO. Selaya

La labor de difusión de los Valles Pasiegos emprendida por el Plan de Dinamización Turística continúa dando sus frutos. La semana pasada, periodistas vascos visitaron la comarca de la mano del personal de la Mancomunidad, reco-

rriendo algunos de los principales atractivos de esta zona de nuestra región. El objetivo de la visita ha sido conocer de primera mano el paisaje, costumbres y patrimonio de los Valles Pasiegos, para plasmar este viaje en diversos artículos y reportajes.

El circo glaciar de Lunada, los cabañales de Pisueña y el Pas, el Museo de las Villas Pasiegas o los conjuntos histórico-artísticos de Esles y Liérganes han sido algunos de los lugares visitados por los informadores. No sólo la vertiente turística de los Valles Pasiegos atrajo el interés de los periodistas; también la industria de transformación láctea acaparó

parte de su atención.

Este viaje se encuentra dentro de la línea de actuación del Plan de Dinamización orientada a potenciar la imagen de la comarca mediante viajes tanto de prensa especializada como generalista, para facilitar una mayor difusión de la marca *Valles Pasiegos* a nivel nacional. Diversos periodistas han pasado ya por la comarca, re-

flejando sus experiencias en diversas crónicas y reportajes, entre los que destaca el recientemente emitido por el canal Viajar TV.

Mediante estas acciones se pretende que el conocimiento de la comarca entre potenciales turistas se incremente, facilitando una mayor afluencia de público tanto en temporada alta como baja.